

L'œuvre De L'Organisation – Peu D'Ouvriers

Parminder Biant

CAMP MEETING FIN –

30 Dec 2020 - 3 Jan 2021

Tenir Les Cordes

Vidéo 5 – 2 janvier 2021

<https://www.youtube.com/watch?v=ZDvUM0s4Js8&>

Table des Matières

Prière.....	2
Dieu A Conduit Le Mouvement.....	2
Organisation : Amérique du Nord – Amérique du Sud – Océanie.....	3
Organisation en France.....	3
Un Ministère Continental Pour La Francophonie.....	4
Pas D'Anciens Continentaux En France.....	4
Le Rôle Des Anciens Locaux.....	5
Les Classes Baptismales.....	7
Les Critères Pour Être Un (e) Ancien(nne)	8
La Mission De L'Ouvrier Biblique.....	9
Questions Diverses.....	9
Devenir un Ouvrier Biblique.....	9
Les Anciens Internationaux Sont A L'International.....	10
Ouvrier A Temps Partiel Et A Temps Complet.....	10
Le Mouvement N'A Pas De Nom.....	11
Ministère Ou Groupe D'Église.....	11
Des Femmes Au Poste D'Ancien.....	12
Prière.....	13

Prière

Nous commencerons par la prière.

Père céleste nous voudrions Te remercier, nous prions que Tu nous guides, nous diriges et que Tu nous bénisses. Alors que nous T'approchons cet après-midi, chacun d'entre nous et en tant que groupe nous Te demandons Tes bénédictions. Tu nous as promis que lorsque deux ou trois personnes sont rassemblées et qu'elles recherchent Ta bénédiction, que Tu la leur donneras, nous nous raccrochons à cette promesse aujourd'hui. Dans le nom de Jésus. Amen.

Bienvenue de nouveau. Durant ce camp meeting nous avons essayé de prendre du temps pour présenter la structure organisationnelle de ce Mouvement. Il nous a semblé important de donner des informations du contexte au lieu de poser simplement une structure au tableau.

Dieu A Conduit Le Mouvement

Il se trouve suffisamment de personnes au sein du Mouvement aujourd'hui, qui n'apprécient pas pleinement toutes les étapes par lesquelles nous sommes passés. Certaines existent en raison d'un raisonnement humain, ou une planification humaine, en dépit de cet état de chose, je pense que la main de Dieu peut être vue sur ce Mouvement. De quelle manière, Il fait ces choses, je ne le comprends pas pleinement. J'ai voulu expliquer l'histoire telle que je la vois afin que vous puissiez vous émerveiller de Sa grâce et de Sa sagesse. Je n'ai pas partagé de nombreuses informations, et je suis sûr qu'il existe plusieurs informations dont je ne suis pas au courant. J'espère que le peu d'éléments dont nous avons discuté a ouvert vos yeux. Et si je peux le dire de cette façon, l'idée principale que j'ai voulue vous présenter est que Dieu a été au contrôle, malgré toutes les choses que nous avons tentées de faire, Il a, à Sa manière annulé nos décisions, ou Il les a confirmées.

Une autre chose que je trouve fascinante, c'est la manière dont Il utilise certains individus qui sont comme des outils dans Sa main, même lorsque ces personnes ne réalisent pas ce qui est en train de se passer. Et je pense qu'il est avantageux pour nous de toujours regarder vers le passé pour voir la manière dont Dieu nous dirige. Particulièrement dans un temps comme celui-ci, où nous faisons la transition d'une année à une autre.

J'ai reçu quelques questions et quelques commentaires ; certaines personnes ont dit : « Oh je ne savais pas que cette personne avait ce rôle, ou que toi tu avais ce rôle ». Je suis conscient que certaines personnes se plaignent que nous ne communiquons pas suffisamment. C'est trop facile de simplement s'en excuser, mais j'aimerais que vous sachiez tous que c'est dans notre esprit : Tess et Moi, que nous partagions cette information lors du camp meeting international, en 2020, qui aurait dû avoir lieu à deux reprises, mais les deux dates ont été annulées. Premièrement, ce camp meeting international avait été prévu au mois de juin dernier et celui-ci que nous avons en ce moment même devait être le camp meeting international. Mais vous savez tous que la pandémie a renversé tous ces plans. Et elle continue de contrôler et de gérer nos vies.

Nous avons pensé qu'il était vital de saisir cette opportunité pour expliquer la structure telle qu'elle est aujourd'hui. Je suis sûr que je ne serai pas en mesure de répondre aux questions de tout le monde. Les gens auront soit des questions auparavant et qui ne seront pas répondues, ou ils auront des questions basées sur ce qu'ils sont en train d'écouter.

Des personnes ont posé des questions bien particulières sur leur situation actuelle, et je n'aborderai pas la plupart de ces questions, mais j'espère que durant les prochains jours et prochaines semaines, je serai en mesure d'y répondre soit en privé soit dans des présentations futures.

Si vous êtes comme moi, vous ne savez pas quelle question posée jusqu'à ce que quelqu'un dise quelque chose. Peut-être n'étiez-vous-même pas au courant qu'il y avait un problème jusqu'au moment où je l'ai soulevé. En tant qu'exemple : Vous pouvez voir que les Anciens Tess et moi sommes les dirigeants en Europe, j'ai deux questions des personnes qui vivent en Europe et l'une d'elles ne le savait même pas. Les personnes savaient qu'elles vivaient en Europe mais n'étaient pas au courant que j'étais leur responsable. Je pense que c'était leur question, Tamina a certainement raison.

Présentation de L'Organigramme : Amérique du Nord - Amérique du Sud - Océanie -

J'espère que tout le monde est d'accord avec cette branche de l'organigramme - Amérique du Nord + Canada. Puis, l'Afrique n°1 et l'Afrique n°2. J'ai déjà parlé du fait que l'Ancienne Tess et moi sommes les dirigeants de l'Europe. Je ne sais pas si vous avez expérimenté cette situation mais il semble y avoir un retard entre le traducteur portugais et moi.

J'ai expliqué du mieux possible le problème qui existe en Amérique du Sud. D'une manière générale j'ai expliqué que l'Amérique du Sud a été divisée en deux parties et sans entrer dans les raisons, j'ai expliqué les différentes zones de responsabilité.

Pour l'Océanie c'est relativement clair.

Organisation en France

Ce que j'aimerais dire est la chose suivante : « Je n'ai pas reçu énormément de questions, mais le peu que j'ai reçues, probablement 70% parlent de la structure organisationnelle au niveau inférieur, les questions portent sur des sujets que je n'ai pas abordés. En fonction du temps que je disposerai, soit j'en parlerai soit je n'en parlerai pas.

Nous avons réalisé que LGC est un ministère et que partout ailleurs il est question d'individu. C'est une question d'héritage si je puis l'exprimer de la sorte. Ce n'est pas à moi d'expliquer ou de justifier la raison pour laquelle c'est ainsi, mais je vous informe simplement que nous avons continué avec cette pratique existante.

Un Ministère Continental Pour La Francophonie

Nous avons un ministère dirigé par quatre personnes qui supervisent le monde francophone. Nous avons des ministères à un niveau inférieur, par exemple pour l'Océanie, nous avons le ministère qui s'appelle The Midnight Watch, mais ils ont un Ancien continental, c'est la même chose aux États-Unis – IPR (Institut de Recherche Prophétique) le ministère mais l'Ancien continental (Shequata).

En ce qui concerne l'Europe, il n'existe pas un ministère de référence – il n'existe pas un ministère qui chapote toute l'Europe, il n'y a que deux dirigeants et c'est la même chose en Afrique. Dans divers endroits du monde nous avons des modèles différents. Certains endroits ont un ministère continental et d'autres n'en ont pas. N'oublions pas que nous traitons cette branche de l'organigramme comme étant un continent (le monde francophone). Le rôle du ministère Le Grand Cri (LGC) est le ministère continental. Même si nous avons la France au niveau « un » de l'organigramme, nous aurions pu l'indiquer également au niveau inférieur. Et il nous donnerait les différents endroits où s'étend la responsabilité du ministère Le Grand Cri (LGC). Je l'ai mentionné mais je ne l'ai pas inscrit au tableau.

Il existe des zones géographiques francophones à la fois au Canada et en Afrique. Mais nous n'avons pas de présence ou peu de personnes. Dans de telles situations, se met en place une collaboration avec différents responsables ou différents ministères ou une responsabilité complète est donnée à Le Grand Cri.

Je vous donne un autre exemple, en Afrique, il existe des pays qui parlent le portugais, mais ils sont localisés sous la juridiction de l'Ancien Thabo. Ce que nous avons négocié, c'est que ces pays seront sous la responsabilité du Brésil.

La responsabilité serait ainsi :

- Tess et moi. (Leaders du Mouvement)
- Tess et moi (Anciens continentaux).
- Aux dirigeants du Brésil.
- Aux pays qui parlent le portugais en Afrique.

Cet organigramme ne montre pas l'ensemble de ces détails, mais ces complexités existent. Vous comprenez la raison pour laquelle l'organisation de ce Mouvement est un travail à temps complet, beaucoup de choses doivent être prises en considération.

Pas D'Anciens Continentaux En France

Nous retournons au modèle de la Francophonie. Il pourrait arriver un moment, je le dis car je sais qu'un grand nombre de personnes présents sur cette plateforme vivent dans cette partie du monde, et elles ont des questions. Il pourrait arriver un moment, où cette structure changera. Et le problème dont je fais référence particulièrement, est qui dirige et de quelle manière cette branche de l'organisation est organisée. Aucun travail n'a été fait pour le moment, mais nous nous trouvons dans une situation difficile, je sais que certaines personnes n'aiment pas la manière dont le Mouvement est dirigé. Elles n'aiment pas la façon dont l'Ancienne Tess et moi dirigeons les choses. Mais pour ceux d'entre vous qui nous connaissez bien, j'espère qu'il est juste de dire que vous savez que nous écoutons, et nous consultons. Mais il a été difficile d'essayer de résoudre, tout dépend de la manière dont vous comptez – 29 ou 30 années d'un mauvais management ou aucun management. Je le dis de cette façon pour amener

chacun d'entre nous au XXI^e siècle. De plus, j'aimerais rappeler à chacun d'entre nous, qu'il ne s'agit pas uniquement de l'organisation. Car le sujet de l'organisation est un test et tout ce que vous voyez sur le tableau a une signification prophétique, et la manière dont vous répondrez à l'organisation devient un sujet de vie ou de mort. C'est la même chose pour l'Ancienne Tess et moi, et pour chacune de ces personnes. Cette structure organisationnelle qui a été créée est tout autant prophétique qu'elle n'est pratique. Ça sous-entend gérer les choses avec soin, je ne souhaite pas dire gérer l'organisation parfaitement.

J'aimerais souligner car vous le voyez, nous avons six personnes (Anciens continentaux). Six personnes qui supervisent le champ mondial. Et c'est notre désir et notre pratique de les consulter. La difficulté que nous avons, rappelez-vous, il ne s'agit que d'une vue. Si nous créons une structure basée sur les nombres et si nous la mettons à l'échelle ce serait différent.

Ce que vous trouverez probablement c'est que certaines de ces zones géographiques seraient très petites et d'autres beaucoup plus grandes. C'est une pensée introductive pour le point suivant. Cette partie du monde quand vous considérez le nombre des membres est assez grande. Lorsque nous avons des réunions organisationnelles nous les nommons des réunions de dirigeants, entre nous et les dirigeants continentaux, qui sont tous consacrés en tant qu'Ancien, souvenez-vous que sœur Terrie est sur le point d'être consacrée ancien mais elle est déjà considérée comme l'étant - *un Ancien*. Il existe un problème. Le problème se trouve ici dans le ministère Le Grand Cri, les membres dirigeants de Le Grand Cri (LGC), d'un point de vue structurel, ne se trouvent pas au même niveau organisationnel que ces dirigeants continentaux.

Nous prendrons l'Océanie. L'Océanie possède un ministère continental (The Midnight Watch). Ils ont un trésorier, c'est un travail de responsabilité, dans ce continent - les États-Unis nous avons exactement la même chose. Lorsque nous avons des réunions avec les dirigeants continentaux, nous n'invitons pas le trésorier. Par conséquent, si nous voulons que le ministère LGC soit représenté, il nous faudrait exclure le trésorier, la secrétaire ne vient pas, et le secrétaire de LGC ne viendrait pas. Le problème que nous avons, c'est que nous ne pouvons pas avoir la représentation de LGC dans ces réunions avec les dirigeants. Et c'est un point qui doit être réglé.

J'espère que les frères et sœurs français qui ont eu ces questions commencent à comprendre quel est le problème.

Le Rôle Des Anciens Locaux

Je ne souhaite pas m'étendre sur ce que j'ai mis au tableau concernant le niveau inférieur. Des personnes discutent sur le « tchat – la conversation » vous êtes libre de le faire, mais c'est tout à fait en déconnexion avec ce que je présente. Les personnes posent la question, s'il y a d'autres anciens dans le Mouvement. Je pense que je ne me trompe pas si je réponds que nous avons quatre autres Anciens.

Nous en avons :

- 2 en Amérique du Sud.
- 1 en Afrique.
- 1 en France.

Nous avons

- Un Ancien en France.
- Un Ancien en Afrique australe.
- Un Ancien en Amérique du Sud.

- Les deux Anciens d'Amérique du Sud sont au Brésil - ce sont les Anciens Gabriel et Wesley.

- Un Ancien au Zimbabwe - l'Ancien Marshall.

- Un Ancien en France – l'Ancien Maurice.

Nous considérons ces Anciens à ce niveau comme étant des Anciens locaux. C'est assez simple de le dire ainsi mais en réalité parfois les choses peuvent être beaucoup plus compliquées.

Les Anciens à ce niveau, presque tout le temps. Je vais reformuler. Un Ancien à ce niveau à les responsabilités suivantes :

- Veiller à la bonne santé spirituelle du troupeau. Nous qualifierons cette tâche « les visites », par téléphone, en ligne, en visite, il doit communiquer et s'assurer de la bonne santé du troupeau.
- Accomplir les cérémonies : le baptême, la Sainte-Cène, les mariages et les cérémonies funéraires.

Tout dépend dans quel pays ils vivent, parfois ils auront des responsabilités organisationnelles locales et parfois ils n'en ont pas.

Par exemple :

- L'Ancien Maurice fait partie du comité de direction du ministère Le Grand Cri.
- L'Ancien Gabriel est le président du ministère au Brésil.
- L'Ancien Marshall n'est pas au comité de direction au Zimbabwe.

Chaque localité agit de sa propre manière, légèrement différente, en fonction de ses propres besoins. Vous pourriez vous poser la question dans la Francophonie. Si Le Grand Cri (LGC) est au niveau des Anciens continentaux, pourquoi frère Maurice et au niveau inférieur – à deux endroits différents ? Et c'est le point que je voulais faire au sujet des Anciens au niveau inférieur.

Ces Anciens locaux ont trois responsabilités :

- Les cérémonies.
- Les mariages.
- Les funérailles.
- Le troupeau.
- Les dédicaces d'enfants.

Et c'est tout ce qu'ils ont comme tâche. Prendre soin des besoins spirituels des membres. Si vous considérez leur rôle comme étant à 100%, 95% de leur travail doit

être ciblé sur le troupeau. J'espère qu'il y a que très peu de funérailles, peu de mariages et de cérémonies.

L'Ancien Maurice n'est pas au même niveau que l'Ancien Thabo ici (*Ancien continental*), son travail est différent. Tous les Anciens continentaux ont l'autorité d'accomplir toutes les tâches d'un Ancien local. Mais leur rôle principal est celle de l'organisation.

- Répondre à la direction au-dessus d'eux.
- Prendre soin du troupeau en-dessous.

Et j'espère que cette explication clarifie le rôle de l'Ancien Maurice ici dans la Francophonie. Il fait partie du ministère continental car il est un membre du comité de direction du ministère Le Grand Cri (LGC).

Il n'a pas été nommé Ancien car il faisait partie du comité de direction du ministère. Il a deux fonctions, nous devons séparer les deux casquettes qu'il porte. Quand il fonctionne en tant que responsable de Le Grand Cri, il est au niveau du ministère continental (niveau 1) quand il agit en tant qu'Ancien local, il est au niveau 2.

Pour un Mouvement de notre taille, je suis sûre que vous pensez que quatre anciens locaux ne sont pas suffisants.

Les Classes Baptismales

J'aimerais faire un point, j'espère que vous êtes tous conscients que la manière dont nous voyons les classes baptismales aujourd'hui est différente de celle du passé. Je l'exprimerai ainsi. Strict. Nous sommes beaucoup plus diligents de la manière dont nous conduisons les cours baptismaux. Nous avons donné des directions à l'ensemble de ces personnes mais toutes les classes baptismales doivent se faire individuellement. Ce n'est que pour des circonstances particulières qu'elles peuvent se faire en groupe. Cela signifie un enseignant avec plusieurs étudiants, ce devrait être une pratique très rare. De plus, nous devrions obtenir une permission spéciale pour pouvoir le faire. Vous devez nous donner une bonne justification expliquant la raison pour laquelle vous ne pouvez pas faire des études individualisées. Dans ce domaine, les choses ne fonctionnent pas bien, que nous devons revenir en arrière et non pas pour défaire le baptême des personnes, mais ces personnes que nous pensons ne comprennent pas bien le message, je le dirai de cette manière, si elles pensent qu'elles ont été trompées, alors nous retournons vers elles et nous leur offrons des classes baptismales même si elles ont été déjà baptisées.

La seule raison pour laquelle j'ai mentionné ce point, puis je rajouterai un autre élément, de bien trop nombreuses façons encore, ce Mouvement est encore sexiste, alors prenons ces deux problèmes et le point que je voulais faire est le suivant : il est difficile de trouver des Anciens qualifiés. La barre est beaucoup plus haute que celle du passé, pour ceux d'entre vous qui vous posez la question au sujet des baptêmes et si vous sentez que vous avez des questions ou que vous n'avez pas été bien servis. Je pense que chacun d'entre nous devrait savoir où nous sommes dans cet organigramme, et si vous avez des questions ou des préoccupations au sujet des classes baptismales, vous devriez vous adresser aux différents dirigeants et leur en parler. Si vous sentez que vous avez été desservi, comme cette veuve qui causait du trouble au juge, frappez à la porte pour obtenir ce que vous voulez.

Nous ne disons pas que l'ordination des Anciens est terminée ou que nous avons le nombre suffisant, mais nous devrions être prudents sur le choix, beaucoup plus prudents que par le passé. Et j'espère que chacun d'entre vous pourrait l'apprécier et le réaliser.

J'ai donné une liste de tous les Anciens au sein du Mouvement et j'espère n'avoir oublié personne. Je vais vérifier avant que je me fasse réprimander et que l'on me dise que j'ai oublié quelqu'un. Je ne pense pas avoir fait un mauvais travail.

Les Critères Pour Être Un (e) Ancien(ne)

Quelqu'un a posé la question : quels sont les critères pour choisir un Ancien ?

Donc, en plus des exigences bibliques, nous rechercherons une personne qui a prouvé

- Être fidèle.
- Comprendre le message de l'Égalité.
- Avoir du discernement spirituel.

Si cela semble vague c'est volontaire. Des personnes posent la question s'il est indispensable d'être un enseignant pour devenir un Ancien. La réponse est négative. Tout dépend là où nous nous trouvons sur la structure. Il existe toujours un équilibre entre un administrateur et un enseignant. Si quelqu'un est un expert sur les deux, ce serait excellent, mais ce n'est pas quelque chose que nous recherchons particulièrement, tout le monde à ses propres forces et ses faiblesses.

Je pense avoir répondu à toutes les questions que j'avais sur la direction. Je vais vérifier si sur le tchat-conversation – quelqu'un a une question. Sur le tchat les discussions ne sont pas en lien avec le sujet en cours. Ce n'est pas très bien de votre part.

A moins que quelqu'un me pose une question spécifique sur la structure organisationnelle, je pense que j'ai fini et que j'ai répondu aux questions.

Le plus grand problème que nous avons, c'est de faire les cérémonies quand nous n'avons pas d'Anciens locaux. C'est encore plus compliqué car tous les voyages ont été annulés. Mais depuis la pandémie nous ne pouvons plus faire des cérémonies, en raison de la distanciation sociale. Mais c'est un problème qui devrait être investigué pour trouver une solution satisfaisante.

Le Rôle Des Ouvriers Bibliques - Bible Workers

Une personne a posé la question au sujet des ouvriers bibliques et c'est un point que j'ai négligé. Les dédicaces d'enfants sont sous la responsabilité des Anciens locaux également. Sous la présentation des enfants, les bébés et les personnes qui sont malades et qui ont besoin d'une onction. Merci pour ce rappel, cela fait partie également de leurs responsabilités.

Je parle des ouvriers bibliques, nous avons un nombre d'ouvriers bibliques dans le champ mondial, certains sont à plein temps et d'autres à temps partiel. Je pense que

la plus grande concentration d'ouvriers bibliques se trouvent en Afrique. Je n'ai pas le nombre, mais en Afrique de l'Est, je pense que nous en avons 12, et en Afrique Australe et l'Ouest de l'Afrique nous en avons un peu plus de 10. Si nous considérons l'Afrique, il s'y trouve plus d'une vingtaine d'ouvriers bibliques. Ils ne sont pas tous à temps plein. Approximativement, la moitié est à plein temps et l'autre non. En Europe, nous avons deux ouvriers bibliques, un à plein temps et l'autre non. Je pense qu'aux États-Unis, nous n'en avons pas.

La Mission De L'Ouvrier Biblique

La mission de l'ouvrier biblique, leur rôle principal est de s'occuper du troupeau qui leur a été assigné. Et selon leur charge de travail, une différence peut être notée. Leur rôle principal est de répondre aux besoins des personnes avec lesquelles ils interagissent.

En Europe nous avons 3 ouvriers bibliques, un à temps plein et deux à temps partiel. Et nous en avons deux dans les Caraïbes. L'autre tâche de l'ouvrier biblique est d'enseigner la Bible, je pense que c'est évident. L'ouvrier biblique doit faire :

- Des classes baptismales, bien évidemment. Ils ne sont pas les seuls à tenir des classes baptismales. Un enseignant qui fait des classes baptismales prendra soin de ses étudiants correctement durant une période de temps. Si un membre qui fait des classes baptismales durant un certain temps et prend soin de ses étudiants, nous les observerons et quelqu'un après nous pourrions les consacrer ouvriers bibliques. C'est de cette manière qu'un ouvrier biblique est sélectionné il a été prouvé qu'il était fidèle.

Quelqu'un pose la question : « A quel moment le ministère Le Grand Cri (LGC) aura un dirigeant continental ? » - Jamais, car la Francophonie aura un dirigeant continental mais pas Le Grand Cri (LGC). Je vous taquine, c'est juste une question de sémantique. Aucun plan n'a été mis en place, mais je voulais souligner que nous sommes conscients du problème, que la Francophonie n'a pas encore d'Ancien continental. Si ce dirigeant a été déjà trouvé, ce n'est pas le moment de le dire.

Questions Diverses

Si la Covid-19 continue comment ferons-nous des baptêmes ? Nous n'en ferons pas. Nous avons planifié quelques baptêmes aujourd'hui, mais la cérémonie a été annulée à la dernière minute.

J'ai parlé de l'œuvre des ouvriers bibliques, les manques de ces personnes que j'avais oubliées. Quelqu'un parle d'être un évangéliste officiel. Nous sommes tous en tant que prêtres nous sommes tous des évangélistes officiels. Nous ne devenons pas des évangélistes avant Panium. Et nous sommes supposés l'être. Par opposition à l'être de manière « officiel ».

Devenir Un Ouvrier Biblique

Comment devenons-nous des ouvriers bibliques ? Il faut prouver que vous pouviez l'être. Prouvez que vous pouvez l'être et les personnes seront à même de l'identifier.

Si vous voulez mon avis, si vous désirez être un ouvrier biblique, ce que nous recherchons c'est :

- La fidélité et non pas l'originalité.

Trop de personnes pensent que si elles veulent obtenir une promotion dans ce Mouvement, elles doivent être originales. Dans mon expérience, ces personnes deviennent les pires ouvriers bibliques que nous avons. Apprenez bien ce message et copiez-le, répliquez-le. Faites-le bien et fidèlement. Et les personnes verront que vous êtes un bon enseignant.

Les Anciens Internationaux Sont A L'International

Peut-être que je n'ai pas expliqué les Anciens continentaux à ce niveau (1) et ceux au niveau local - au niveau inférieur (2). Il existe plusieurs manières de les décrire.

- Les Anciens continentaux ont tendance à être internationaux.
- Les Anciens locaux ont tendance à être attaché à un pays.

Et si vous parcourez le monde, vous verrez que c'est ainsi que ça fonctionne. La seule anomalie est en France. L'Ancien Maurice et l'ancien local pour la France, mais comme Le Grand Cri (LGC) est responsable de plusieurs pays, en plus de la barrière de la langue, pour plusieurs raisons la France est une situation particulière. Je ne le dis pas négativement. J'espère que c'est un peu plus clair. Par exemple. L'Ancien Marshall, son rôle principal est de s'occuper de son troupeau, c'est ce qu'il devrait faire la plupart du temps, mais il accomplira ses autres fonctions. C'est la limite de son travail. L'Ancien Thabo, il s'occupera de toutes ces choses, mais sa première responsabilité, j'ignore le nombre exact consiste à s'occuper de cinq pays.

- Organiser l'œuvre.
- S'assurer que l'œuvre avance dans la bonne direction.
- Il travaillera avec les comités de direction des ministères en place dans ces différents pays, mais également il travaillera avec l'Ancien Marshall.

J'espère que c'est plus clair par rapport au rôle des Anciens continentaux et les Anciens locaux. Ces Anciens locaux n'ont aucune autorité organisationnelle ou responsabilité organisationnelle. Leurs fonctions en tant qu'Anciens locaux consistent à assurer les cérémonies, mariage, dédicace d'enfants, visite, besoins spirituels du troupeau. Certains ont une part à jouer au sein de la structure organisationnelle ou d'un ministère, et pour certains, ce n'est pas le cas.

La première disqualification pour être un ouvrier biblique est d'en faire la demande. Mais sérieusement, comme la Bible le dit : « Faites le travail qui est le plus proche », Soyez fidèle dans le travail qui est près de toi. Et quand vous ferez ce travail les gens le remarqueront. Nous avons besoin de plus d'ouvriers, la Bible nous dit de prier pour avoir plus d'ouvriers. Nous ne voulons pas stopper les personnes à travailler.

Ouvrier A Temps Partiel Et A Temps Complet

Quelqu'un demande : quelle est la différence entre un ouvrier à temps partiel et un ouvrier à temps complet ? La question porte sur l'argent. Un ouvrier ou les Anciens à temps complet sont payés et un ouvrier à temps partiel ne l'est pas, sauf pour des

situations spéciales, mais en principe les ouvriers à temps partiel ne sont pas rémunérés.

Par exemple, nous avons des membres normaux qui font cinq à sept études bibliques dans la semaine. Quand vous considérez la préparation en amont, ça représente beaucoup d'effort.

Quelques personnes demandent la raison du vide aux États-Unis, quand j'ai abordé la question des ouvriers bibliques. Nous avons un ouvrier biblique aux États-Unis, mais il a pris du recul par rapport au ministère pour le moment. C'est notre espoir que ce soit temporaire, mais nous ne le savons pas.

Certains parlent d'argent, mais je n'ai pas l'intention de parler d'argent à ce camp meeting.

Le Mouvement N'A Pas De Nom

Ce Mouvement n'a pas de nom. Certaines personnes posent la question, puisque nous faisons des mariages virtuels en ligne, qu'en est-il de la pensée de faire des cérémonies en ligne ? Je ne veux pas jeter totalement cette idée, mais nous ne l'avons pas considérée. Cela semblera naïf, mais je pense le monde entier était naïf, mais personne n'a s'attendait que cette pandémie soit aussi longue et grave. Aujourd'hui, je dirai que le vaccin arrive et nous ne prendrons pas cette direction. Mais cette pandémie a été pleine de surprises.

Ce dont je parle... C'est une personne a posé la question, si nous pouvons faire certaines de ces choses virtuellement ou en ligne :

- Cérémonies.
- Mariage.
- Funérailles.
- Dédicace des enfants.
- Visite.

Et nous n'avons pas encore considéré ces choses, mais dans le futur probablement si aucune amélioration n'est à noter.

J'aimerais clarifier un point par rapport aux États-Unis. Frère Taylor n'a pas quitté le Mouvement et il est toujours dans le Mouvement et nous en sommes ravis. Il a simplement choisi de ne pas avoir un poste à responsabilité. Il a fait le choix de ne plus être un ouvrier biblique mais il est toujours dans le Mouvement.

Ministère Ou Groupe D'Église

Les cérémonies sont les baptêmes, la Sainte-Cène, le lavement des pieds. Une chose dont je n'ai pas parlé et que j'aimerais ajouter, c'est que dans ces différents pays, à ce niveau où s'est vide, certains groupes quand vous avez un groupe de personnes, certains sont considérés comme des églises et d'autres des ministères.

- Une église ou une communauté est relativement bien définie.
- Un ministère les gens n'ont pas une vision claire, sur ce qu'il doit faire, sa fonction.

Un ministère fera de l'évangélisation. L'évangélisation serait semblable à une équipe d'une ou deux personnes, qui fera de la traduction, qui écrira des études, fera un travail à l'extérieur de leur sphère d'influence locale.

Une église fera des services du sabbat, des réunions de prière.

Des Femmes Au Poste D'Ancien

Pour finir, j'aimerais aborder une question. Quelqu'un a posé la question, la raison pour laquelle il n'y a que peu de sœurs en tant qu'Anciens continentaux. Comptons. Nous avons 5 sœurs et nous avons 6 hommes. Quelqu'un a posé la question pourquoi dans cet organigramme, il n'y a que très peu de sœurs, et ce n'est pas le cas. C'est quasiment équilibré. Quand nous parlons des Anciens au niveau local, ce ne sont que des hommes. Mais je pense qu'il est juste de dire que toutes ces nominations se sont passées avant que l'Égalité ne devienne un sujet au sein de notre Mouvement. Je ne souhaite pas dire un « test », car l'Égalité a toujours été un test mais n'avait pas été identifié comme une considération sérieuse.

Et nous n'avons consacré aucun Ancien à ce niveau depuis fort longtemps. En fait, si vous considérez les dernières consécutions qui ont été faites, c'était les Anciennes Tess, Shequeta et à venir Terrie. Les 3 dernières Anciennes consacrées étaient des femmes. Peut-être que vous ne voyez pas clairement ce nombre (5 femmes et 6 hommes), mais vous pouvez voir que c'est équilibré.

Il n'y a qu'un seul Ancien dans la Francophonie et c'est l'Ancien Maurice. Quand j'ai compté 2 – je parlais des membres masculins au sein du ministère Le Grand Cri (LGC). Dans ce ministère nous avons 2 femmes et 2 hommes. Dans ces deux femmes aucune n'est Ancienne. Rappelez-vous frère Maurice est un Ancien au niveau local et pas au niveau continental. Si nous excluons la France, nous avons 3 femmes Anciennes et 4 hommes Anciens.

Une personne a posé la question, si nous devons tous être des Anciens. Si vous regardez l'étude des « sages » - Daniel 12. Vous verrez que les « sages » c'est ce Mouvement et la définition d'un sage est celui qui enseigne.

Je n'ai pas parlé de la structure au niveau local. Et vous vous souvenez que je vous ai dit qu'il y avait 3 ouvriers bibliques en Europe, un à temps plein et deux à temps partiel. Un certain nombre de personnes parlent de Tamina et elle fait partie des 3 ouvriers bibliques en Europe.

J'ai abordé tous les points que je souhaitais présenter sur la structure organisationnelle, j'espère que nous avons vision plus claire de ce à quoi ressemble l'organisation. Qui est responsable de chaque partie du monde, comment sommes-nous arrivés à ce point ? Ne me demandez pas où nous allons car je n'ai pas toute l'image. Et vous devriez savoir là où vous vous situez dans cet organigramme et vous devriez savoir à qui vous adressez si vous avez des questions à poser. J'ignore si nous aurons un nom pour ce Mouvement, et nous allons vers Panium, après Panium, comment cela changera, je l'ignore.

Prions

Père céleste nous te remercions pour tes soins. Nous voyons comment tu as pris soin de ce Mouvement. Même si nous avons commis des erreurs Tu as dirigé les choses, limité les dégâts que pourraient faire les êtres humains ; Je te remercie que Tu as dirigé et conduit. Je parle de la part de l'ensemble des dirigeants, c'est un privilège d'être dans ce mouvement de faire partie de cette œuvre, et chacun puisse réaliser sa propre responsabilité, de croire et de pratiquer ce message. Au nom de Jésus. Amen.

LGC
Le Grand Cri



Vidéo transcrite par CME Avril 2021 – Camp meeting Future Is Now (FIN) du 30 décembre 2020 au 3 janvier 2021 - Tenir la Corde – Vidéo n°5 du 2 janvier 2021– Parminder Biant - L'œuvre de l'organisation – peu d'ouvriers - <https://www.youtube.com/watch?v=ZDvUM0s4Js8&>
- www.legrandcri.org – <https://www.youtube.com/user/lgc777lc/videos> - la vidéo traduite oralement se trouve sur la playlist Zoom FIN Camp meeting Dec 30 – 3 janv 2021 – Parminder Biant – et la transcription écrite sur le site internet rubrique publications/transcriptions. Pour trouver une playlist, cliquez sur Playlist, puis cliquez sur toutes les playlists – playlists créées – puis choisissez celle que vous voulez.
www.legrandcri.org – contact@legrandcri.org -
<https://www.youtube.com/user/LGC777LC/playlists>